

Cesfam de San Esteban inaugura Estrategia de Gestión Remota 'Telesalud'

El Cesfam de San Esteban celebró la inauguración de su Estrategia de Gestión Remota de la Demanda, conocida como 'Telesalud', en una ceremonia realizada en sus instalaciones. Esta iniciativa representa un avance significativo en la atención de salud. Su implementación tiene como objetivo mejorar el acceso y la calidad de la atención, facilitando la gestión de salud de los usuarios de manera remota.

La plataforma de 'Telesalud' ha sido diseñada para ser accesible y fácil de usar, permitiendo que los usuarios realicen múltiples gestiones desde la comodidad de su hogar. Entre los servicios disponibles, se

• **La nueva plataforma permitirá a los usuarios gestionar diversas atenciones desde la comodidad de su hogar, optimizando el acceso a los servicios de salud y garantizando una atención más rápida y eficiente.-**

incluyen la renovación de recetas médicas, la solicitud de certificados de patologías crónicas, la obtención de certificados de inscripción y control sano, la revisión de exámenes médicos, la respuesta rápida y estados de interconsultas, entre otros.

Para garantizar el correcto funcionamiento de este servi-



Cesfam de San Esteban inaugura Estrategia de Gestión Remota 'Telesalud'.

cio, el Cesfam de San Esteban ha dispuesto de una sala dedicada y un equipo de profesionales capacitados para atender todas las solicitudes. Desde que se implementó la fase de marcha blanca el 17 de enero, se han atendido 167 solicitudes, lo que refleja el impacto inmediato y la aceptación de la comunidad.

Bernardo Vargas Ramírez, director del Cesfam de San Esteban, destacó el éxito de los primeros dos meses de

funcionamiento, mencionando que «llevamos con marcha blanca dos meses, casi 200 consultas atendidas en este periodo, con un tiempo de resolución menor a 48 horas, lo cual es un excelente tiempo para dar respuesta a los requerimientos de la comunidad». Además, expresó que la meta es que, para finales de año, se alcancen al menos 5.000 consultas.

Por su parte, **Elizabeth Mariluán**, referente de Salud

Digital del Servicio de Salud Aconcagua, comentó que «este es el noveno establecimiento que apertura la estrategia de Telesalud. Llevamos alrededor de 29.000 solicitudes en plataforma en todos los establecimientos que tienen la estrategia implementada y la mayor parte de las solicitudes se resuelve por llamado telefónico y eso significa que el usuario no tiene que venir de manera presencial para resolver su solicitud de atención», afirmó Mariluán.

Tras la implementación oficial de esta iniciativa se busca optimizar el acceso a los servicios de salud y garantizar que cada persona reciba atención en el momento adecuado, sin tener que desplazarse físicamente a las instalaciones. Esta iniciativa marca y representa un paso hacia la modernización y accesibilidad de la atención sanitaria en la comuna, y se espera que continúe beneficiando a una mayor cantidad de usuarios en los próximos meses.

RIT: C-1074-2024	GARNETT/NAVARRO	F. Ing.: 27/11/2024
RUC: 24-2-5070253-8	Proc.: Ordinario	Forma Inicio: Dem

EXTRACTO NOTIFICACION

JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE, E CAUSA R.I.T C-1074-2024; SOBRE MATE NIDAD, IMPUGNACIÓN Y RECONOCIMIE TO; CARATULADA "GARNETT/NAVARRO POR RESOLUCIÓN DE FECHA 12 DE MA ZO DE 2025, SE ORDENA LA NOTIFICACIÓ N MEDIANTE AVISOS A LA PARTE DEMAND DA, DOÑA ABIGAIL RAQUEL NAVARRE' NAVARRETE, RUT: 16.753.572-0, A AUDIE CIA PREPARATORIA PARA EL DÍA 28 I ABRIL DE 2025 A LAS 09:45 HORAS, EN I SALA 2, DE ESTE TRIBUNAL.

EXTRACTO

POR RESOLUCIÓN DE FECHA 10 DE FEBRERO